



Fernández-Vázquez, Guillermo

¿Qué hacer con la extrema derecha en Europa?

El caso del Frente Nacional

En otoño de 2013 Guillermo Fernández se quedó atónito frente al televisor, al ver a Marine Le Pen defender a los jóvenes españoles que habían tenido que emigrar por la política noeliberal de la Unión Europea: «¿Cómo? ¿Qué hace una ultraderechista tomando partido por gente como yo?». El auge de la extrema derecha en Europa es el fruto investigación que emprendió entonces para responderse a tal pregunta.

En estas páginas el autor describe la evolución del Frente Nacional en sus 50 años de vida: desde los días del carismático pero monolítico Jean Marie Le Pen, al proyecto transversal de su sobrina Marine. ¿Cómo consiguió el partido ultra cambiar el voto de los bastiones tradicionales de la izquierda? ¿Quién está detrás de su estrategia para atraerse al sector LGTBI? ¿Por qué once millones de franceses consideraron en 2017 que Marine Le Pen era la candidata que mejor protegía sus intereses? Este es un libro esencial y novedoso para entender en profundidad el fenómeno que ha sacudido Europa, pero es también un libro importante para pensar cómo revertirlo.



Editorial	Lengua de Trape
Colección	Manuel
Encadernación	Tapa blanda o rústica
Páxinas	196
Tamaño	208x130x mm.
Peso	275
Idioma	Español
Tema	Historia y arqueología
EAN	9788483812389
PVP	17,30 €
PVP sen IVE	16,63 €



9788483812389